

AVIS À TOUS LES AVOCAT(E)S ET INTERVENANT(E)S JUDICIAIRES  
OEUVRANT DANS LES DISTRICTS DE GATINEAU,  
PONTIAC ET LABELLE (MANIWAKI)

À ma demande, la juge en chef de la Cour du Québec, l'honorable Lucie Rondeau, a devancé de quelques mois la fin de mon mandat à la coordination des activités de la Cour du Québec en Outaouais. Au terme de sa consultation, je suis heureux de vous annoncer la désignation de l'honorable Patsy Bouthillette à titre de juge coordonnatrice.

Rassembleuse, dévouée, dynamique et à l'écoute, je suis convaincu que la juge Bouthillette relèvera ce nouveau défi avec brio. Elle débutera ses fonctions de juge coordonnatrice le **6 juin prochain**.

D'ici là, je continuerai à assumer la coordination tout en assurant une transition harmonieuse vers la «nouvelle coordination».

J'émets le souhait que vous apportiez à la juge Bouthillette la même et extraordinaire collaboration que vous m'avez manifestée au cours des trois dernières années.

Je profite de l'occasion pour vous remercier chaleureusement pour votre soutien, votre compréhension et votre collaboration de tous les instants.

Je vous saurais gré de diffuser cette information aux membres de vos organisations respectives.

Je vous prie de recevoir l'expression de mes sentiments les meilleurs.



L'honorable Richard Laflamme  
Juge coordonnateur

2022-04-04